

Jordan et Alesi: quoi de neuf ?

D'après le journal français L'Equipe, Jean Alesi et Alain Prost devaient se parler hier, mais Jean est en vacances et son téléphone n'aurait pas sonné de toute la journée (mais comment le savent-ils?) Toujours d'après ce journal, le pilote français était las de devoir supporter des remarques de son entourage technique concernant son pilotage...

Il avait l'impression de débiter en F1 et que tout le monde avait envie de lui dire où freiner et dans quelle direction il fallait tourner le volant.

En plus de cela, des problèmes financiers opposeraient Alesi et Prost GP. Sans confirmation de la part du pilote ou de l'écurie, il est difficile d'être affirmatif à ce sujet.

Après avoir pris connaissance de tout cela, vous vous demandez donc si Jean va aller chez Jordan, oui ou non. Nous aimerions avoir la réponse mais nous ne l'avons pas encore. Par contre, la Gazzetta dello Sport semble avoir cette réponse puisque dans son édition d'aujourd'hui, ils affirment que le contrat entre Jordan et Jean devrait être signé cette semaine. Le journal italien semble faire partie des négociations, tellement leurs journalistes ont l'air d'être au parfum des moindres détails de cette affaire. Seul l'avenir nous dira si la Gazzetta avait raison de lancer cette bombe dimanche matin...

Par Daniel Thys

Source & infos complémentaires :
Dailyf1

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 31 juillet 2001

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/175-jordan-alesi-quoi-neuf.html>